
ACTA DE LA COMISIÓN GESTORA 

25 de noviembre de 2020 

 

ASISTENTES A LA REUNIÓN VIA ZOOM 

Jose Roberto Martínez 

Marta Barrasa 

Sara Soisa 

Richard Zaldivar 

Fernando Anjos 

 

Se leyeron todas las actas, el acta de la comisión de salud y el acta de la comisión de 

convivencia 

Se comento que la iniciativa que ha salido desde los institutos (algunos de los alumnos 

y profesorado han ido al instituto en falda a modo de reivindicación) se adapte a las 

características de los niños de primaria. 

Respecto a la educación sexual, los alumnos de quinto y sexto van a recibir la formación, 

se llevará a cabo más adelante, en el segundo o tercer trimestre para ver si se puede 

hacer presencial, y se busca una solución para tratar esos temas con los cursos mas 

bajos. La mama de Irene ha entregado algunos cuentos a las profesoras de infantil que 

ya están utilizando. 

Tema teams, ya tenemos todas las autorizaciones de las familias, hablaremos con 

RACIMA, les diremos que ya hemos seguido todos lo pasos y a ver si se soluciona la 

conectividad para trabajar con los niños y con las familias. Los cursos inferiores tienen 

problemas de conectividad. 

Se pide que entreguen el texto y el cartel de la tertulia antes, para que los padres que 

quieran participar puedan hacerlo. 

Amazon, nos hemos tenido que dar de baja porque el director general de educación 

mandó un comunicado que no se  permitía a los centros estar en ese proyecto y nos 

dimos de baja. 

Las experiencias de vida se podrán hacer por teams una vez que se soluciones los 

problemas de conectividad. 

Roberto comenta que el inspector ya nos ha aprobado el plan de contingencia que se 

les mandó en Julio, hemos tenido que cambiar un par de cosas, pero nos ha dado la 

enhorabuena porque es uno de los mejores que ha leído, cree que gracias a él tanto 

especialistas como alumnos están protegidos. 

En navidad ya están pensando los profes en hacer actividades online para que se pueda 

realizar la celebración de alguna manera. Este año teníamos la necesidad de hacer algo. 

Almuerzo navideño, un almuerzo individual creativo pero que no sirviera para competir. 

Están mirando como puede ir un rey mago a visitarlos manteniendo todas las medidas 

oportunas. La gala de nochevieja, todos los cursos grabarán una interpretación navideña 



y a lo largo de la mañana las verán vía online (las grabaciones se pueden compartir con 

las familias). A los 12 todos juntos las campanadas, vestidos de gala. 

Todos los padres apoyan la moción y les parece buena iniciativa. Roberto los anima que 

desde el AMPA preparen alguna actuación las familias. Ferry lo planteará en el grupo 

del AMPA. 

Respecto a la formación para familias sobre a comunidad de aprendizaje, Roberto y 

Sara que están impartiendo un curso, creen viable y fácil poder hacer una formación, 

pero piden cuales son los intereses de las familias para poder enfocar el curso. 

La radio “hola barrio”, desde el proyecto que presenta Ferry quiere involucrar al cole 

para que los niños participen, por lo menos una vez cada curso, incluso sería interesante 

que participaren más para que aprendan a comunicarse y a deshinibirse. Todo esto se 

comenta a Ferry que lo gestione con David que es el representante del cole en el ICI. 

 

La próxima reunión de la comisión gestora será el día 16 de diciembre. 

 


